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МЕЖДУНАРОДНЫЙ КОНКУРС 
КОНЦЕПЦИЙ ПРОДУКТОВОГО ДИЗАЙНА

представление до: 20.03.2018

предложено для: студентов и молодых талантов

призовые деньги: $75.000

«BraunPrize 2018» бросает вызов креативному мышлению в сфере разработки перспективных концепций дизайна. Наш мир 

стал чрезвычайно сложным – наш фокус должен быть направлен на то, что важно, на создании действительно лучших 

результатов и опытов. Берясь за глобальные проблемы или просто за улучшение качества жизни отдельного человека, мы 

хотим поощрять инновации, которые могут быть виртуальными или материальными, научными или техническими, или 

изменяющими нашу жизнь к лучшему. Награждены будут исключительные идеи и концепции дизайна продуктов – 2-х или 3-х 

мерные, ключительно интерактивные, которые предлагают  улучшение и развитие, которые являются ключевыми, заметными и 

осмысленными: дизайн для того, что значимо
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Open for:
Students and 
Young Talents

Submission:
20th Sep, 2017 –
20th Mar, 2018

Prize Money:
$75,000

THE INTERNATIONAL 
COMPETITION 
FOR PRODUCT 
DESIGN CONCEPTS

50 Years
BraunPrize

The BraunPrize 2018 challenges creative minds to envision design concepts that matter. Our world 
is becoming increasingly complex – our focus should be on what is essential, on creating truly better 
solutions and experiences. By taking on global problems or simply improving the quality of individual 
lives, we want to encourage innovation that can be virtual or physical, scientific or technical, or that 
changes our behavior for the better. Awards will go to exceptional ideas and product design concepts 
– 2 or 3 dimensional, including interactive – that offer progress and improvement, that are significant, 
substantial, and meaningful: design for what matters.
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